

PUNKT

Preis: 2,50 Euro

Lifestyle-Magazin für Hilden·Haan·Solingen·Langenfeld·Düsseldorf



Wuppercoach

Ihr persönliches Fitnessloft in Hilden

Autohaus Moll

Neue Ära am Düsseldorfer Seestern

Platform Fashion

Erfolgreicher Auftakt

DTTB

*das große Tischtennis-Event
im Oktober in Düsseldorf
mit Preisauschreiben!*

ZWO mit Creativity Award ausgezeichnet

Die strategische Marken- und Designagentur ZWO rundum kommunikation erhält renommierten Preis für Mode-Kommunikation

Die strategische Marken- und Designagentur ZWO rundum kommunikation erhält für die Entwicklung des Internetauftritts ihres Fashion-Kunden „The Supreme Group“ den silbernen Creativity International Award und gewinnt somit einen der ältesten unabhängigen Design-Wettbewerbe. In der Kategorie „Creativity Media & Interactive Competition“ entschied sich die Award-Jury für die inhabergeführte Designagentur aus Düsseldorf. Eingereicht wurden mehrere hundert Arbeiten aus aller Welt.

Preisgekrönte Web-Liebhaber der Modewelt: Was haben die Hosen von Thomas Rath gemeinsam mit den Schuhen von Nina Binné und dem Atelier Gardeur?

Sie alle gehören in die Kundenfamilie der Marken- und Designagentur ZWO rundum kommunikation aus Düsseldorf. Ganz nach der Jury-Begründung „an example of outstanding creative design“, verfolgte ZWO die kreative Vision von strategischer Konzipie-



rung, Gestaltung und Realisierung eines einzigartigen Internetauftritts, der „The Supreme Group“, unter dem die verschiedenen Modemessen gebündelt präsentiert werden können. Das Team der wachsenden Fashion-Unit rund um die beiden Agentur-Inhaber Benjamin Arndt und Jan Teunissen haben sich sehr

stark und erfolgreich auf modernste Mode-Kommunikation fokussiert und entwickelten für den bekannten Messeveranstalter aus München eine neue, strategische Fashion-Silhouette. Nebenbei sind sie die zuständige Leadagentur für das gesamte Branding der „The Supreme Group“.

Bundeskanzlerin tauft Tiefseeforschungsschiff

Dr. Angela Merkel und die deutsche Meeresforschung stellen in Rostock-Warnemünde neues Flaggschiff „Sonne“ vor

Rostock-Warnemünde, 11. Juli 2014 – Nach einer Bauzeit von ca. 20 Monaten hat heute die Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel die Taufe des neuen Forschungsschiffs SONNE vorgenommen. Mit einer klassischen Schiffstaufe wurde der Name des neuen Forschungsschiffs offiziell in Rostock vorgestellt und dem Schiff sowie allen Menschen an Bord die besten Wünsche für die Zukunft übermittelt. Etwa 300 Gäste aus Politik und Wissenschaft nahmen an der Taufe teil. Neben der deutschen Regierungschefin nahmen der Ministerpräsident Mecklenburg-Vorpommerns, Erwin Sellering, die niedersächsische Wissenschaftsministerin, Gabriele Heinen-Kljajic, sowie der parlamentarische Staatssekretär des BMBF, Thomas Rachel, an der Taufe teil.

Als Vertreterin des Konsortiums Deutsche Meeresforschung sprach Prof. Dr. Karin Lochte (Alfred-Wegener Institut, Bremerhaven) ein kurzes Grußwort. Die niedersächsische Meeresforschung genießt einen hervorragenden Ruf. Diese Botschaft tragen wir mit dem neuen Forschungsschiff gern in alle Welt“, sagte Heinen-Kljajic. „Mit Wilhelmshaven und dem Institut für Chemie und Biologie des Meeres (ICBM) in Oldenburg hat die SONNE als erstes Forschungsschiff eine niedersächsische Heimat.“ Für die MEYER WERFT und die NEPTUN WERFT war es eine große Herausforderung, dieses anspruchsvolle Schiff zu konstruieren und zu bauen. Nicht nur der Schiffstyp, sondern auch die Berücksichtigung aller



technologischen Anforderungen, die die Wissenschaft an ein Forschungsschiff stellt, war für die Werft eine besondere Aufgabe. Desto mehr freut es uns, dieses Schiff heute hier in Warnemünde zu taufen“, so Bernard Meyer, Geschäftsführer der MEYER WERFT und der NEPTUN WERFT.